



飛騨市役所



ホームページと SNS で掲載以外のまちの話題も配信中！



1/1 市民らが「元旦マラソン」で健康づくりの一年をスタート

毎年恒例の「第54回飛騨市ふるかわ元旦マラソン」がハートピア古川を発着点に開かれ、市内外から親子連れや友人同士、部活仲間など過去最高となる1,330人が参加しました。



1/15 「飛騨古川三寺まいり」が行われ、大勢の人が3つの寺院を参拝

親鸞聖人のご遺徳を偲んで古川町市街地の3つの寺院を参拝する「飛騨古川三寺まいり」が行われました。各寺院では大ろうそくに灯がともされて読経が行われ、本堂前では老若男女が手を合わせていました。



1/20 美味しいお米づくりに尽力した生産者の皆さんを表彰

お米に関する各種コンクールで受賞されたり、質の高いお米づくりに取り組んでみえる市内の皆さんをたたえる「第5回飛騨市うまいお米アワード2025」の授賞式が開かれました。



1/15 古川町の森下外紀弘さんに対する高齢者叙勲伝達表彰が行われました

長年にわたり教育業務に従事し、教育振興に多大な貢献をされたとして高齢者叙勲・瑞宝双光章を受章した古川町の森下外紀弘さん(88)に対し、都竹市長から伝達表彰が行われました。



1/16 増島保育園の年長児が書道を初めて体験しました

文字を書く機会が少ない子どもたちに書道に関心を持つてもらおうと増島保育園で書道体験が行われ、年長児34人が初めて書道を行い、自分の名前から1文字を選んで筆で書きました。



1/21 新消防車の取扱説明会を神岡消防署で実施しました

緊急消防援助隊設備整備費補助金を活用し、神岡消防署が今年度新たに購入した災害対応特殊消防ポンプ自動車の2月1日からの運用を前に、取扱い説明会が行われました。



1/23 宮川町に伝わる民話「嫁が淵」を題材に朗読授業が行われました

民話「嫁が淵」が日本財団等のプロジェクトにより次世代に残すべき物語として認定・アニメ化され、宮川小と河合小の児童は、声優から発声方法を学んだり、アフレコ体験を楽しみました。



1/23 「スーツ着こなし講座」が吉城高校で開かれました

進学や就職など進路がすでに決まっている3年生を対象に全5回の実用講座が吉城高校で開かれ、5回目は「ビジネスマナー＆スーツ着こなし講座」が行われました。



1/27 「飛騨かわい雪中酒」の水採り作業が行われました

河合町の特産品である「飛騨かわい雪中酒」の醸造に使われる水を汲み上げる作業を(有)渡辺酒造店の蔵人3人が行いました。この水で酒を醸造し、夏に(株)飛騨ゆいが販売予定です。



1/23 神岡中学校で百人一首大会が開催されました

図書館へ足を運んだり、日本古来の文化を楽しんでもらいたいと、神岡中学校生徒会の広報図書委員会が百人一首大会を開催し、生徒9人と教員1人が参加して熱戦を繰り広げました。



1/25 市内などで撮影された映画『僕の中に咲く花火』の特別上映会を開催

飛騨市内など県内各地を舞台に撮影された映画『僕の中に咲く花火』の特別上映会が開催されました。主演俳優の安部伊織さんと落合賢プロデューサーが来訪し、都竹市長とのトークショーも開かれました。



1/30 平澤ヒサエさん、100歳万歳！

古川町の平澤ヒサエさん(大正15年1月25日生まれ)が100歳を迎えられ、野村市民福祉部長がお祝いの花束等を手渡しました。ヒサエさんは「胸が飛び出るほど嬉しいです」と笑顔で話していました。